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Дополнительная информация 
• Урология 

206-987-2509 

• Задайте вопрос медицинской 
организации вашего ребенка 

• seattlechildrens.org 

Бесплатные услуги устного перевода 
• В больнице спросите свою медсестру. 
• Если вы находитесь не в больнице, 

позвоните по бесплатному телефону 
переводческой службы (Family Interpreting 
Line), 1-866-583-1527. Сообщите 
переводчику фамилию или добавочный 
номер нужного вам сотрудника. 

 

 

В этой брошюре поясняется нарушение под названием гипоспадия и его хирургическое исправление.  

Что такое 
гипоспадия? 

• Моча выводится из организма по каналу в пенисе, называемому уретрой. 
При гипоспадии отверстие (проход) уретры находится не на конце пениса, 
а в его нижней части или на кожном мешочке с тестикулами (мошонке). 

• Гипоспадия (hypospadias) – весьма распространенное явление у 
новорожденных. Еще не установлено, носит ли она наследственный 
(генетический) характер. Точная причина гипоспадии неизвестна. 

 

 

Почему гипоспадия 
является 
проблемой? 

• Если отверстие находится на нижней стороне пениса, ребенку может быть 
трудно удерживать струю мочи.  

• Во взрослом возрасте гипоспадия может также вызывать проблемы c 
зачатием (фертильностью). Чтобы сперма правильно попадала во 
влагалище, отверстие должно находиться на конце или рядом с концом 
пениса.  

• Кроме того, у некоторых детей с гипоспадией наблюдается искривление 
пениса при эрекции. В более позднем возрасте искривление пениса может 
вызывать трудности в половой жизни. 

Что можно 
сделать? 

Гипоспадию исправляют хирургическим путем. Ее не излечивают 
лекарственные препараты и она не исчезает сама по себе. В ходе операции 
отверстие перемещают на конец пениса. Если пенис ребенка искривлен, мы 
можем выпрямить его во время этой же операции.  

Здесь, 

или здесь, 
     

или здесь, 
 

 
 

или здесь. 

Пенис без гипоспадии  
(отверстие находится на 

 

Места, где может находиться 
отверстие при гипоспадии. 

Мошонка 

    Яички 

Отверстие 
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В каком возрасте 
ребенку лучше 
всего делать эту 
операцию? 

Как правило, мы исправляем гипоспадию, когда ребенку от 6 до 18 месяцев. Мы 
рекомендуем операцию в этом возрасте потому, что сердце и легкие ребенка 
уже созрели, но память еще не развита. 

Как проходит 
операция? 

Метод, используемый хирургом, зависит от местонахождения 
мочеиспускательного отверстия на пенисе при рождении. Цель операции – 
переместить отверстие на конец пениса или ближе к нему и устранить 
искривление, если оно имеет место. Хирург заблаговременно расскажет вам 
план операции. 

Что происходит 
после операции? 

После операции создавайте ребенку удобства и предупреждайте инфекцию 
при помощи медикаментов. Вероятно, на пенис будет наложена повязка и в 
него будет введена пластиковая трубка-катетер или стент. Катетер или стент 
способствует выведению мочи из мочевого пузыря во время заживления 
пениса. Мы удалим его приблизительно через 1 неделю после операции на 
приеме в клинике.  

С каким риском 
связана эта 
операция? 

Любая операция связана с определенным риском. Хотя это маловероятно, во 
время или после операции существует риск умеренного или сильного 
кровотечения, а также инфекции, отека пениса или образования отверстия в 
другом месте (фистулы).  
Кроме того, существует риск побочных эффектов общего наркоза (снотворных 
средств для обезболивания при операции). Этот риск вам пояснит врач-
анестезиолог. 

Бывают ли 
периоды, когда эта 
операция 
противопоказана 
или должна быть 
отсрочена? 

Если существует вероятность, что организм ребенка плохо перенесет 
операцию по какой-либо медицинской причине, мы можем порекомендовать 
отмену операции. Важны также ваши убеждения и пожелания. Некоторые 
люди не соглашаются на операцию на гениталиях ребенка до тех пор, пока он 
не сможет принимать свои собственные решения. С вопросами или 
сомнениями обращайтесь к врачу или поставщику медицинских услуг ребенка. 

В каких случаях 
следует звонить? 

Если у вас возникнут вопросы о гипоспадии или искривлении пениса, или об 
операции по их исправлению, звоните в Урологическую клинику по телефону 
206-987-2509; если вопрос не срочный, пользуйтесь системой MyChart.  

 

Больница Seattle Children's предлагает бесплатные услуги устного перевода для глухих, слабослышащих и не владеющих 
английским языком пациентов, членов их семей и законных представителей. По вашей просьбе больница Seattle Children’s 
может предоставить эту брошюру в других форматах. Для этого звоните в Центр ресурсов для семьи (Family Resource 
Center) по телефону 206-987-2201. Эта брошюра проверена персоналом Больницы Seattle Children’s. Однако потребности 
разных людей разные. Прежде чем предпринимать какие-либо действия или принимать какие-либо решения на основании 
этой информации, свяжитесь с вашим провайдером медицинских услуг. 

© 2022, больница Seattle Children’s, Сиэтл, штат Вашингтон. Все права защищены. 
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To Learn More 
• Urology  

206-987-2509 

• Ask your child’s healthcare provider 

• seattlechildrens.org 

Free Interpreter Services 
• In the hospital, ask your nurse. 
• From outside the hospital, call the 

toll-free Family Interpreting Line,  
1-866-583-1527. Tell the interpreter 
the name or extension you need.  

 

This handout explains the condition hypospadias and the surgery to correct it.  

What is 
hypospadias? 

• Pee (urine) comes out of a tube in the penis called a urethra. 
Hypospadias occurs when the opening (meatus) of the urethra is not at 
the very tip, but somewhere along the underside of the penis or on the 
sac of skin containing the testicles (scrotum). 

• Hypospadias (hye-peh-SPAY-dee-iss) is very common in newborns. 
Scientists are researching to see if there is a hereditary (genetic) link. We 
do not know the exact cause of hypospadias. 

 

 

Why is 
hypospadias a 
problem? 

• If the hole is on the underside of the penis, it can be hard for your child 
to control their urine stream.  

• Hypospadias can also cause problems with the ability to make a baby 
later in life (fertility). The hole needs to be at or near the tip of the penis 
to deposit sperm during vaginal sex.  

• Also, some children with hypospadias have a bent penis (chordee) when 
the penis gets hard (an erection). Chordee can make sex with other 
people challenging later in life. 

What can be done 
about it? 

Surgery is the method to repair hypospadias. Taking medicine won’t help, 
and the problem won’t get better by itself. The surgery moves the hole to 
the tip. If your child’s penis is also curved or bent, we can straighten the 
penis during the same surgery.  

Here, 

or here, 
     

or here, 
 
 
 
or here. 

 

A penis with no hypospadias  
(the opening is at the tip). 

Places where the opening can be 
on a penis with hypospadias. 

Scrotum 

Testicles 

 

 

 

Opening 
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What is the best 
age for my child to 
have this surgery? 

In most cases, we repair hypospadias between 6 and 18 months of age. We 
recommend surgery during this age range, because your baby’s heart and 
lungs have matured, and it is before the age in which children develop 
memory. 

What happens 
during surgery? 

The technique the surgeon uses will depend on where the hole where pee 
comes out (the meatus) is on the penis shaft at birth. The goals of the 
surgery are to place the hole at or near the tip of the penis and to correct 
any bend. The surgeon will talk with you beforehand about the surgery plan. 

What happens 
after surgery? 

After surgery, keep your child comfortable and germ-free with medicines. 
Expect a dressing (bandage) on the penis and a plastic tube called a 
catheter or stent coming from the tip. The catheter or stent helps to drain 
urine from the bladder while the penis heals. We will remove it about 1 week 
after surgery during a clinic visit.  

What are the risks 
of this surgery? 

Any surgery carries a few risks. While they are not likely to happen, some of 
these risks include mild or serious bleeding during or after surgery, 
infection, swelling of the penis or a hole in another area (fistula).  
Also, there are risks from general anesthesia (medicine to help your child 
sleep without pain during the surgery). The doctor (called an 
anesthesiologist) will discuss these risks with you. 

Are there times 
when surgery 
should not be done 
or should be 
delayed? 

If your child’s body might not cope well with surgery for a medical reason, 
we may suggest not doing surgery. Your beliefs and wishes are also 
important. Some people don’t agree with doing surgery on a child’s genitals 
before they are old enough to make their own decision. Talk to your child’s 
healthcare provider if you have questions or concerns. 

When do I call? If you have questions about hypospadias or chordee or surgery to correct 
them, call the Urology Clinic at 206-987-2509 or use MyChart for non-
urgent questions.  

 

Seattle Children’s offers free interpreter services for patients, family members and legal representatives who are deaf or hard of 
hearing or speak a language other than English. Seattle Children’s will make this information available in alternate formats upon 
request. Call the Family Resource Center at 206-987-2201. This handout has been reviewed by clinical staff at Seattle Children’s. 
However, your needs are unique. Before you act or rely upon this information, please talk with your healthcare provider. 
© 2022 Seattle Children’s, Seattle, Washington. All rights reserved. 
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